

ロータリーを实践し みんなに豊かな人生を



## 第2780 第8G 平塚北ロータリークラブ 週報

Hiratsuka North R.C. Weekly



働けよう みんなの人生を豊かにするために

1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか

会 長：相原 清

例会日：毎週火曜日 12:30～13:30

会長エレクト：相原 美紀 副 会 長：新倉 裕明

例会場：レストラン大原2階

幹 事：平山 英代 会場監督：山田 裕

事務所：平塚市立野町17-20

姉妹クラブ：台湾・桃園ロータリークラブ

連絡先：Tel.0463-30-6336 / Fax.0463-30-6616

E-mail : desk@hiratsukakita-rc.jp

2021 年 12 月 7 日

週報 第 2492 号

## 例 会 報 告

ロータリーソング 「君が代」 「奉仕の理想」

司会：山田 裕 副幹事

ゲスト

お誕生祝い ございません。

第2492回例会

2021年12月7日

会長報告

平塚北ロータリークラブ

会長 相原 清

12月1日に、今年一年の世相を反映した新語・流行語大賞のトップ10が発表されました。テレビや新聞でも紹介されましたが、みなさん、どのくらい意味をご存じですか。

<リアル二刀流/ショートタイム> <人流> <黙食>

このあたりは、大谷翔平や新型コロナウイルスに関することなので、容易にお分かりになると思います。夏に行われた東京五輪・パラリンピックからは、国際オリンピック委員会のバッハ会長を揶揄したくぼったくり男爵>や、ボッチャという競技で金メダルの獲得した杉村選手の得意技の<スギムライジング>、スケートボードの解説で使われた<ゴン攻め>も選ばれました。

このほかにも、<ジェンダー平等>、これは分かるでしょう。<Z世代>はスマートフォンなどデジタル機器に生まれつき慣れ親しんでいる1990年代後半～2000年代生まれを指す新語です。ちなみに、1960～70年代に生まれた人をX世代、80～90年代に生まれた人をY世代（ミレニアム世代）と呼ぶそうです。その前に生まれた方々はどうなるのでしょうか（笑）。そんなZ世代を中心とした若者たちが、社会への不満や怒りを訴えて大ヒットとなった歌<うっせえわ>も、現代社会ならではの感じがします。

さて、トップ10のなかでも、私が特に関心をもったのが、<親ガチャ>です。「ガチャ」というのは、イン

ターネットを使ったゲームで、特別なグッズやキャラクターなどを手にいれる仕組みの一つなんだそうです。ゲーム画面上で有料のコインを入れてグッズやキャラクターを手にいれる「有料ガチャ」は一回数百円で、運がよければ普通では得られないような「お宝」を手にいれることができます。スーパーなどで、硬貨を入れハンドルをひねるとカプセル入りのおもちゃが出てくる販売機のことを「ガチャガチャ」いいますが、これのインターネット版といえば、イメージがつかめるでしょう。

親ガチャは、その親のもとへ生まれてくる子どもたちは、どんな親のもとに生まれてくるのか選ぶことが出来ないという意味です。まさに、どの親の子になるかは、神のみぞ知るというわけです。運悪く恵まれない境遇で生まれたと自称する人たちが「俺、私は完全に親ガチャ外れだったわ」などと言っています。

そのほかにも、具体的にどういう使い方をされているかという点、  
「僕は完全に親ガチャ外れだよ。両親二人とも頭が悪いんだよ。」 「親ガチャの引きの悪さで僕は貧乏な家庭に生まれてしまった。」

親の立場からすると辛いことばですが、自助努力や能力主義、自己責任論への痛烈な反抗ともいえそうです。「自分の道は自分で切り開け」とか、「成せば成る」とか、そういった根性論にはもう飽き飽きというのが、若者世代の潮流なのかもしれません。

確かに、家庭の経済格差の固定化が子どもたちへの教育や就職の面で少なからず影響を与えていることは否めません。貧困が負のスパイラルをもたらしていることは事実です。前回の例会で、社会奉仕にかかわる話し合いをしましたが、親の職業から子どもは容易に抜け出せない韓国社会の実情をある会員は話してくださいました。

この「親ガチャ」という言葉について、著名人が様々な見解を述べています。岸田首相などは、「この言葉が流行るとするのは寂しく、悲しいこと。子育て世帯をしっかりと支える施策を用意し、格差をなくさなければならぬ」と言っています。特に印象深かったのは、『五体不満足』という著書で有名な、生まれつき手足がない作家の乙武洋匡（おとだけ・ひろただ）さんの発言です。曰く、「私は『肉体ガチャ』に外れた。きっと他のガチャに外れた人もいるだろう」。そしてこう結論づけています。「私は、どんなガチャを引いても豊かに生きられる社会にしたい。それには、とにかく選択肢を増やすこと」と述べている。

親は変えられないけれども、すべての子どもたちが、「どうせ自分は」といった被害者意識やあきらめを持つことなく、生き生きと自分らしく生きられるような社会。それを側面支援していくのもロータリーの役割ではないか。そんなことを考えた一週間でした。

《出席委員会》

出席免除会員 6名在席

	会員数	出席数	出席率	メイクアップ	修正出席率
12月7日	37	17 (4)	60.0%	名	%



新会員＝宮田重行さん



スポンサー＝神保由樹さん



宮田重行さん入会式



第2回米山功労者・ポールハリスフェロー＝八日市屋敏雄さん



諮問委員会委員長＝大胡輝雄さん



次年度会長＝相原美紀さん



2022-2023 年度 相原美紀年度 理事役員

## 幹事報告

次週 12 月 14 日の例会は、クラブ協議会となります。各委員会は、中間報告及び下期方針の発表をお願いいたします。2021 年 12 月のロータリーレートは、1 ドル=114 円と本部より連絡がありましたのでお知らせいたします。

## スマイルBOX

- ◎相原 清さん=宮田重行さんの入会を熱烈歓迎いたします。素敵なロータリーライフをお過ごしください。
- ◎相原美紀さん=本日の年次総会、よろしく願いいたします。朝から緊張しています。
- ◎高橋好文さん=お久しぶりです。宮田さん、入会おめでとうございます。
- ◎栗原幹樹さん=本日のクラブ研修会、よろしく願いいたします。
- ◎櫻田 敬さん・真壁佐一さん・林 啓之さん・比企 武さん・若森康伸さん・上原公夫さん・八日市屋敏雄さん  
神保由樹さん=宮田さん、入会おめでとうございます。ロータリーライフ、楽しんで下さい。
- ◎山田 裕さん=宮田さん、入会おめでとうございます。今後ともよろしく願います。寒くなりましたが、オミクロンもそうですが、インフルエンザにも注意して過ごしましょう。
- ◎藤岡邦計さん=前回、参加できなくて 12 月は参加でスマイルです。
- ◎中村 豊さん=今後オミクロンが注目です。体に気を付けて下さい。
- ◎國年洋子さん=お久しぶりです。宮田さん、ご入会おめでとうございます。私事ですが、少々コロナ痩せしてしまい、体調整わずで例会をお休みしてしまっていてすみませんでした。おいしいもの食べたいな。

12 月 7 日スマイル合計は、17,000 円でした